

Message 75

San Diego, U.S.A., 5 Octobre, 2004

Qu'est-ce que l'Illumination ?

L'Illumination, c'est la lumière qui, en descendant sur l'homme, éclaire les limitations de la nature dualiste du fonctionnement de sa pensée qui crée inutilement une division entre le penseur et la pensée, l'observateur et ce qui est observé, l'expérimentateur et l'objet de l'expérimentation, le spectateur et la vision, le contrôleur et ce qui est contrôlé, la conscience et le contenu de la conscience. Cette limitation sabote tout processus impartial, holistique, détaché, libre et confortable, d'expérimentation pure, de perception pure, d'observation pure, de pensée pure, de contrôle naturel, de faculté analytique et rationnelle neutre, empêchant ainsi d'accéder à un autre niveau de conscience où réside la Réalité qui n'est plus "Je" (expérience), mais "Existence" (vide existentiel) ! Cette conscience à laquelle nous sommes habitués et qui est ressentie avec tant d'évidence, ne peut pas capturer le "tout-autre" en quelque circonstance que ce soit, parce que nous sommes terriblement impliqués et préoccupés par "cette réalité apparente". Il y a cependant des éclairs de perception du "tout-autre" quand on renonce occasionnellement à "cette réalité apparente" !

Cet éclair est saisi par une sorte de choc qui fracasse la conscience séparatrice.

La voie de l'illumination est celle de notre vie quotidienne, en observant cette vie quotidienne dans un état de sagesse qui implique l'absence d'observateur ! C'est l'observateur qui empêche l'avènement de la sagesse par ses préjugés, ses pressions, ses prétentions, et ses poursuites. L'illumination survient sous le ciel et non pas dans les salles de méditation tenues par des scélérats "spirituels" et des arnaqueurs "religieux" ! Le défi que représente l'illumination, c'est d'être capable d'aborder chaque instant avec un esprit clair, sans aucune préconception ni aucune conclusion prédéterminée. On n'accède pas à la compréhension en escaladant une échelle de concepts. La perception n'est pas un paradoxe de postulats. C'est "Ici et maintenant", et non pas dans des hypothèses et des notions, que réside le dynamisme de l'Illumination. C'est la beauté de la présence à soi-même, et non l'ambition et les accomplissements !

La diversité des tâches quotidiennes et de la vie quotidienne est gâchée par les attachements dus à l'enregistrement psychologique qui s'ajoute au nécessaire enregistrement technique accompli par la mémoire. Alors jaillit le «Je», agrégat de nos investissements psychologiques positifs ou négatifs, c'est à dire les attachements, les aversions, les préférences, les justifications et les condamnations, l'agréable et le désagréable, le profitable et le non profitable. Et puis ce «Je» poubelle imagine un «Je» séparé et saint, une âme individuelle, une super-âme c'est à dire un «soi supérieur», prêt pour le Sauveur, le succès, le péché et le Salut et ainsi de suite ! Ces illusions perpétuent la fragmentation de la conscience, la dualité, les contraires, les choix, la séparation qui génère les demandes, les désirs, les manques, les peurs, les dépendances, les systèmes de croyance et la bigoterie, les conflits, les guerres etc.

Ce "Je" poubelle cherche à se glorifier, se grandir, se gratifier au moyen d'idéaux, de saints concepts, de dieux, de phrases grandiloquentes, de la "culture", du nationalisme, de l'internationalisme, de Dieu, de l'absence de Dieu, de l'Illumination, de la paix, de la victoire sur le mal, du communisme, du capitalisme etc. !

La diversité est sabotée par les résidus psychologiques lors de l'enregistrement technique accompli par la mémoire, donnant ainsi naissance au "moi" qui à son tour est perpétué par la dualité entre un "Je" supérieur fallacieux et permanent et le "Je" inférieur. Mais le soi supérieur est en fait le soi inférieur. Le Saint est le Pécheur ! Permettre à cette dualité de disparaître par une inaction totale du "Je", c'est permettre l'avènement de la divinité. C'est cela la mutation la plus sacrée, le changement radical, la transformation fondamentale de la psyché et la libération absolue et inconditionnelle de l'affliction et de la souffrance.

L'illumination est semblable au papier toilette qui vous nettoie en se salissant lui-même. Jetez-le et tirez-la chasse d'eau immédiatement. Sinon, il se transformera en expérience et commencera à sentir mauvais et à répandre la pollution partout !

Jai Atmasakshatkar !